

Judul : peringatan 1000 hari gempa dengan labuhan dan umbul dongo
Tempat : pleret, bantul
Rep : tim
Tanggal :

Suasana ceria menghiasi wajah para warga saat mengarak 11 gunung dari 11 kampung di desa tersebut berkeliling desa. // Mereka membawa aneka macam sajian berupa tumpeng robyong yang berisi hasil bumi. Seperti padi, sayuran dan buah-buahan yang akan dilabuh di Kali Opak.

Setibanya di pingir Sungai Opak, semua sesaji diletakkan. Salah seseorang sesepuh desa setempat, kemudian duduk di atas sampan kecil untuk memanjatkan doa. // Setelah berdoa, dia bersama enam warga yang menarik sampan menuju ke tengah sambil menaburkan bunga dan melabuh ubo rampe lainnya.

Sungai ini dipilih untuk prosesi karena tempat ini merupakan pusat gempa. // Ritual di tepi Sungai Opak / diawali dengan menyiapkan sejumlah sesaji yang ditempatkan di atas rakit. Kemudian sesepuh desa memimpin prosesi dari atas rakit.

Dalam doanya warga minta agar dijauhkan dari bencana serta diberi keselamatan. Setelah berdoa warga kemudian melarung sesaji. Warga meyakini prosesi Labuhan untuk memperingati 1.000 hari musibah gempa bumi di Yogyakarta ini akan membawa keselamatan dan menjauhkan mereka dari bencana.

Sebelumnya, warga yang sebagian besar mengenakan pakaian adat Jawa tersebut melakukan kirab budaya dari Tambak Tugel menuju kali opak yang berjarak sekitar 1 km. // Kirab tersebut diikuti berbagai elemen masyarakat umum, pelajar, pelaku budaya dan tokoh tua setempat //

Tim melaporkan untuk akj rbtv ///

News reader : peringatan 1000 hari gempa dengan labuhan dan umbul dongo

Suasana ceria menghiasi wajah para warga saat mengarak 11 gunung dari 11 kampung di desa tersebut berkeliling desa // Setibanya di pingir Sungai Opak, semua sesaji diletakkan. Salah seseorang sesepuh desa setempat, kemudian duduk di atas sampan kecil untuk memanjatkan doa. // Ritual di tepi Sungai Opak / diawali dengan menyiapkan sejumlah sesaji yang ditempatkan di atas rakit. Kemudian sesepuh desa memimpin prosesi dari atas rakit. ///